

Liebe geht über den Tod hinaus

Von KuroAisu7

Kunstansichten

Kuros Sicht

Ich gehe entnervt in mein Büro und lasse mich mit einem lauten seufzen in den Stuhl fallen.

Wieso? Wieso ich? Wieso muss ausgerechnet ich, eine von Milliarden Menschen auf dieser Welt die Anführerin einer Terrororganisation sein? Na gut ich bin jetzt nicht der Mensch der keiner Fliege was zuleide tut! Aber unfair ist es trotzdem wieso dann auch noch Akatsuki? Wieso hat Dad mich ausgewählt? Meine Gedanken überschlagen sich langsam aber sicher mit Fragen. Ich vergesse die Zeit total.

Plötzlich werde ich durch ein Klopfen an der Tür wieder in die Wirklichkeit gezogen. Was? Wo? Es ist schon hell?

"Herein" meine ich ziemlich spät. Keine 5 Sekunden später steht Deidara in meinem Büro.

"Was ist?" frage ich noch ein wenig abwesend. Er setzt sich auf einen der zwei mit Stoff überzogenen Holzstühle vor meinem Schreibtisch, mustert mich und fragt dann: "Was hast du für eine Ansicht von Kunst?" S-sein Ernst!

"Ich meine sollte sie deiner Meinung nach für den Moment oder für die Ewigkeit sein?" Oh man! Muss ich darauf Antworten! Ich habe schon genug Zeit verplempert, ich sollte langsam mal anfangen zu arbeiten...

"Ich habe eigentlich keine Zeit... Aber naja gut, meinetwegen. Meiner Meinung nach liegt diese Frage ganz und gar im Auge des Betrachters zum Beispiel, ...ehm..., ja genau nehmen wir ein Lied, es kann für den Moment sein wenn man es singt ABER das Lied Beziehungsweise der Text ist für die Ewigkeit. Also ich finde Kunst ist sowohl für den Moment als auch für die Ewigkeit." Er überlegt kurz. "So habe ich das noch nie gesehen" ich muss leicht schmunzeln. "Ehm ja, könnte ich jetzt bitte weiter arbeiten? Oder ist sonst noch irgendwas?" frage ich.

"Nein" er lächelt mich an und verlässt mein Büro. Er sieht echt süß aus wenn er über Kunst redet.

Ahrg, ich habe jetzt echt wichtigeres zu tun! Ich nehme mir einen der vielen Papierstapel und fange an zu arbeiten.

Deidas Sicht

So habe ich das wirklich noch nie gesehen. Aber ich bleibe trotzdem dabei, KUNST IST FÜR DEN MOMENT! Und basta!